
5 Pièces

171 m²

Réf. 85509957

3 085 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Achat  villa  Grimaud,  proche  bord  de  mer,Située  dans  un  domaine

recherché  face  à  la  mer,  sécurisé  avec  gardien,  piscine  restaurant,

plage  privée,  le  Cabinet  Vieugué  Immobilier,  vous  propose  à  la  vente

une villa entièrement rénovée en 2022 ,de plain pieds offrant de belles

prestations  et  des  matériaux  de  qualité.Edifiée  sur  un  terrain  plat  de

2500 m2 environ , paysagé avec goût.La villa se compose d'une vaste

pièce avec une cuisine américaine donnant sur le séjour ouvert sur une

spacieuse terrasse.Une chambre de maitre avec salle de bain, dressing

et terrasse, deux suites avec salle de douche ...

Purchase villa Grimaud, near the seaside,Located in a sought-after area facing the

sea,  secured  with  caretaker,  swimming  pool  restaurant,  private  beach,  Cabinet

Vieugué  Immobilier,  offers  for  sale  a  villa  completely  renovated  in  2022  with  a

surface  area  of  ??approximately  m2  on  one  level  offering  beautiful  services  and

quality  materials.Built  on  a  flat  plot  of  approximately  25,000  m2,  tastefully

landscaped.The  villa  consists  of  a  large  room  with  an  American  kitchen  opening

onto  a  spacious  terrace.A  master  bedroom  with  bathroom,  dressing  room  and

terrace, two suites with shower room and ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD
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